

Mit Gottes Segen in die Radsaison
RSV-Radler auf Maria Beinberg zur Fahrradsegnung

Schrobenhausen (tsj) Trotz frostiger Temperaturen fanden sich am vergangenen Sonntag gut 40 Radfahrer auf Maria Beinberg zur Fahrradsegnung ein. Den Löwenanteil stellte der Schrobenhausener Radsportverein (RSV).

Im Rahmen einer Sternfahrt aus allen Himmelsrichtungen fanden sich die Radsportler zur Andacht in der Wallfahrtskirche ein. Ein Tross von 20 RSV-Radfahrern startete gemeinsam vom Schrobenhausener Verkehrsgarten aus. Kaplan Edwin Valiaparambilim segnete im Anschluss Rad und Radler im großen Rund auf dem Kirchengvorplatz. In der warmen Wirtsstube ließen sich die Besucher, egal ob mit und ohne zweirädrigen Untersatz, Kaffee und leckeren selbstgebackenen Kuchen schmecken, ehe es wieder auf den Heimweg ging.

Foto: Staimer

Fahrradsegnung auf dem Beinberg: Den Radsportlern des RSV taten es auch weitere Fahrradfahrer aus der Region gleich und ließen sich von Kaplan Edwin Valiaparambilim im Sinne einer wohlbehaltenen Radsaison segnen.